

哀愁の人生

お父さんは今日、「出向」になった

衝撃カラー

深田恭子「ランジェリー姿」の挑発

スクープ袋とじ

天乃舞衣子「緊縛ヘアヌード」／欲情の「ボディ・タイツ」

巻頭カラー

早・慶・明「女子力」対決

モノクロ

中日ドラゴンズ 小笠原道大

週刊現代

内幕レポート

安倍政権は「大事な時に必ず転ぶ」

特別定価420円

3/15

Weekly Gendai
2014
March

新たな「論文コピ」へ「疑惑が発覚」
絶体絶命！
小保方晴子さん

STAP細胞「画像使い回し」だけじゃなかった

「あなたは何も知らずに食べますか」第2弾！
2倍の速度で成長させる「フランケン・フィッシュ」と、
毛がまつたく生えない「ヌード・チキン」が食卓に

「麗さん」「禿さん」もいます
大集合 ニッポンの「珍しい苗字」

3月末、「日本売り」が始まる

その時、どうすればいいのか

乗り遅れるな！

アベノミクス大急転、勝負の時が来た



特別カラー 深田恭子が下着で挑発

演技のためなら脱ぐのもヘッチャラ
黒木華 満島ひかり 吉高由里子 杏……
いま、「いちばん上手な20代の女優」は？



大反響！ 60すぎたら、バンバン捨てなさい
売ってトクして、捨ててスッキリ！
迷ったときは「捨てる」——後悔なんて3日で忘れる
取っておいても「ただのゴミ」——思い出の品ほどカネになる

60すぎたら、**売ってトクして、**
バンバン 捨てなさい
捨ててスッキリ!

買い集めてしまったことへの反省は省略されている。

戦後、世の中が豊かになるにつれ、禁欲する心構えのようなものを日本人は捨ててきた。その結果、ためこんだモノを、今度はゴミ

同様に片付けましようと言いついて。豊かな社会そのものを反省する気分はあまりありません。意味もなく買ってしまう自分の後始末もできない、根本のところ置き去りにされたままです。

捨てることは確かに大切なことかもしれない。ただ昔懐かしい、あの「禁欲の精神」がこれっぽっちも見られないのが情けないので

「まさか、あんなものが売れるとはねえ」

東京・世田谷区在住の高野義之さん(69歳・仮名)以下同)は、3年前に「捨てる」モノを「売った」経験者だ。高校卒業後に上京し、中堅の製紙会社を勤めあげた高野さん。

「昔は羽振りのいい取引先がたくさんあって。やれ創業何周年だとか、慶事だゴルフコンペだと引き出物が配られてね。皿とか壺とか

取っただけのおいでも「ただのゴミ」 思い出の品ほどカネになる

香炉。ほとんど押し入れの肥やしにしていたのが10個ほど。それがしめて15万円にもなった」

驚いたのは、地味で大きでないからと、妻が折に触れ花を活けていた茶色の花瓶。物持ちのいい高野さんは、その花瓶の木箱を見つけ出し、組み合わせて古美術商に見せた。すると、「大陶芸家・板谷波山の弟子の作とかいうことで、3

万円で売れた」(高野さん)

取っただけのおいでもただのゴミだったモノを売ってトクしてスッキリ再出発。そんな経験をする人がいま増えているという。

ではいったい、どんなモノが売れるのか。貴金属や古物の買い取りを行う大黒屋の武捨佑介営業推進課長はこう話す。「60代以上の方が、ご自宅を整理されて出てくるもの

さほど価格はつきません。

一方、国内の記念硬貨には高値がつくものもある。たとえば、都道府県の発行している記念貨幣。高知県のもは他より若干価値が出る。坂本龍馬がデザインされていることが理由のようです」(前出・武捨課長)

高知県の「地方自治法施行60周年記念カラー1000円銀貨」は特製ケースなどがそろった場合、7000円程度だという。

昔懐かしい紙の株券や国債・社債があったら、どうすればいいか。三菱UFJ信託銀行証券代行部・会社法務コンサルタント室の中川雅博室長はこう話す。

「09年に上場企業の株券は電子化されたので、紙の株券そのものは有価証券ではありません。いまは株券の持ち主ではなく、証券会社や金融機関で記録されている人が株主なのです」

09年の時点で名義の書き換えも行わず株券を放置していた場合、前の名義人が株主と記録されている。以前の持ち主と合意の上、株券記載の信託銀行で手続きする必要があるという。

「ただし、創業者の名前が裏書きされたトヨタ自動車の株券などは骨董としてオークションでちよっとした値段になっている」(証券会社社員)

また、国債や社債はあま

古い株券が出てきたら

「ギターや管楽器などの楽器にも、価値のあるものは多いです。古いアコースティックギターでも、弾きこまれて音がよくなるとか、使われている部材がよいといった理由で評価の高いものもあります。持ち主はゴミ同然と思っていたマティーンやギブソンのギターに高値がつくこともある。国産でも岐阜県のヤイリというメーカーなどは職人さんがいい仕事をしていて高いも

「ギターや管楽器などの楽器にも、価値のあるものは多いです。古いアコースティックギターでも、弾きこまれて音がよくなるとか、使われている部材がよいといった理由で評価の高いものもあります。持ち主はゴミ同然と思っていたマティーンやギブソンのギターに高値がつくこともある。国産でも岐阜県のヤイリというメーカーなどは職人さんがいい仕事をしていて高いも

のがあります」(武捨課長)

福引や催事などでもらったまま忘れがちな、商品券などの金券類が出てくることもある。N.T.T.のテレホンカードやJ.R.のオレンジカード(13年3月末で販売終了)は現在でも使用できるが、N.T.T.やJ.R.の窓口で現金に換えることはできない。また高額カードは過去に偽造事件が多発したためそのまま使えず、窓口で交換する必要がある。

のがあります」(武捨課長) 福引や催事などでもらったまま忘れがちな、商品券などの金券類が出てくることもある。N.T.T.のテレホンカードやJ.R.のオレンジカード(13年3月末で販売終了)は現在でも使用できるが、N.T.T.やJ.R.の窓口で現金に換えることはできない。また高額カードは過去に偽造事件が多発したためそのまま使えず、窓口で交換する必要がある。